

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa berkat segala rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat menyusun dan menyelesaikan laporan tugas akhir yang berjudul “Perancangan Proses Bisnis dan *Mockup* Sistem Informasi Pada Sistem Persediaan Waroeng Pak Muh Buah Batu Dengan Metode *Business Process Improvement*” dengan tepat waktu. Laporan ini disusun untuk memenuhi salah satu mata kuliah Penyusunan Proposal Ilmiah.

Tentunya saya sebagai penulis dari laporan ini ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Mohammad Deni Akbar, S.T., M.Math dan Bapak Dr. Putu Giri Artha Kusuma, S.T., M.T. selaku dosen pembimbing tugas akhir saya. Tentunya bimbingan bapak sangatlah berarti bagi saya. Tanpa bimbingan yang bapak berikan, tentunya saya tidak bisa menyelesaikan laporan tugas akhir ini. Tak luput juga saya sampaikan terima kasih atas dukungan kepada teman serta rekan-rekan saya yang telah mendukung dan membantu terciptanya tugas akhir ini. Maka dari itu pada kesempatan ini izinkan saya mengucapkan terima kasih kepada:

1. Orang tua dan rekan-rekan saya yang telah memberikan dorongan serta dukungan penuh agar saya bisa menyusun dan menyelesaikan laporan proposal tugas akhir.
2. Pak Thariq, Pak Farhan, dan Bu Anggi selaku pemilik dan manajer dari Waroeng Pak Muh Buah Batu Bandung yang telah memberikan izin untuk objek penelitian serta bimbingan kepada saya.
3. Tak luput saya ucapkan terima kasih kepada Diva Syadilla sebagai tempat berkeluh kesah dan berbagi cerita selama disusunnya tugas akhir ini. Dorongan dan motivasi anda sangat berpengaruh dan saya sangat menghargai hal tersebut, semoga kita diberikan kemudahan selalu dalam segala hal, aamiin.

Saya memohon maaf atas kekurangan dalam penulisan dan penyusunan laporan karya

ilmiah ini, karena tidak ada sesuatu yang sempurna kecuali Tuhan yang menciptakan. Besar harapan saya untuk menerima kritik dan saran membangun untuk dapat terus memotivasi saya dalam memperbaiki kesalahan-kesalahan yang telah saya lakukan.

Assalamualaikum Wr, Wb.

Bandung, 28 Agustus 2023

A handwritten signature in black ink, consisting of several fluid, overlapping strokes that form a stylized representation of the name Muhammad Riefqi.

Muhammad Riefqi